

お客様各位

2022年5月13日

株式会社タダノ

当社生産拠点の操業一時停止による生産遅れに関するお詫び

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年より継続している半導体不足による部品遅延やロシアによるウクライナ軍事侵攻、さらには中国での新型コロナウイルス感染拡大によるロックダウン等の影響により、購買先様から調達している部品の一部で供給に支障が出る見込みとなったため、弊社生産拠点では5月以降、操業の一時停止を余儀なくされております。

弊社では社員一丸となって操業再開に向けた準備を進めておりますが、現時点では状況の急速な改善が見込みづらい状況であります。既にご注文をいただいておりますお客様におかれましては、当初予定の納期から大幅に遅れてしまう可能性がございます。また、現在弊社製品の購入を検討いただいておりますお客様におかれましては、納品に通常以上のお時間をいただく可能性がございます。

納期に関しては決まりしだい改めてご連絡をさしあげます。お急ぎのところ大変恐縮ではございますが、しばし猶予をいただけますようお願い申し上げます。

弊社製品をご注文・ご検討いただいておりますことに、感謝を申しあげるとともに、多大なるご迷惑をおかけすることを、深くお詫び申し上げます。事情ご賢察の上、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上